

百花繚乱

発行者
加古川市立
山手中学校
2024年度
生徒会

加古川教育フォーラム ～心の絆プロジェクト～

2月には、山手中学校の代表として、中学校を出て、他の学校の生徒会と話すような機会がありました。大人の方と会話する経験をお知らせしたいと思っ



皆さんは、加古川市の「心の絆プロジェクト」というものを知っていますか？これは、加古川市内の中学校、小学校の生徒会・児童会を中心とした活動で、みんなの心の絆を深め

誰もが行きたくなくなる学校・学級づくりを目指すというプロジェクトです。小学校の児童も参加している人も多く、思っています。もしかすると、小学校の時に参加した人もいるのではな

そこでは、心の絆プロジェクトの各小中学校の取り組みの紹介と、今年度のテーマの発表をしました。



打ち合わせが始まる。会場は市民会館の大ホールです。私は司会を担当しました。緊張感が深い。成功するのにか心配になりました。そんな中、自分の立ち位置や動きの確認

の言葉をかけていただき、開演するとプログラムが着々と進み、加古川市の他の代表者たちと協力して自分の役割を果たせました。今までの活動で、大舞台での経験が、私自身、私たちの学校をより良くするために必要なことだと感じました。

1 笑顔あふれる。あいつをします友達、家族、先生、地域の人たちに、自分から進んであいさつをすること。相手の心に染みわたります。

2 自分のよさを認め合います。仲間のよさを。自分のよさを知らないと同時に仲間の大切さを知り、仲間から学ぶ姿勢を持つことで、様々な課題に取り組みます。

3 いじめを許さない。学校をつくりまします。いじめは、いじめられた人だけではなく、

予餞会（よせんかい）とは、「卒業式などの前に行う、送別の会で、前もって旅立ちを祝う言葉などを贈る会」という意味です。

卒業生の皆さん。予餞会を目標に頑張りますので、ぜひご期待ください。

来たる3月8日（金）の懸念に企画を考えています。予餞会（よせんかい）とは、「卒業式などの前に行う、送別の会で、前もって旅立ちを祝う言葉などを贈る会」という意味です。

過去の予餞会は、コロナ禍で、卒業生以外がリモートでした。が、今年は5年ぶりに全校生徒が体育館に集まって行きます。生徒会からは、卒業生の皆さんが笑顔になるようなプログラムや、在校生からの心温まる贈り物ができたらと思います。

能登半島地震募金

1月18日、19日に「能登半島大地震」の募金活動を行いました。そこで集まった募金を2月7日（水）に会長と福祉厚生部長の2名で、加古川市総合福祉会館の社会福祉協議会に預けに行きました。

理事長をはじめ、4名の担当の方が私たちの募金は、能登半島地震を助けてくださることに貢献してくれました。また私達から、「少しでも役に立ち人々を助けた」というメッセージを残すことができました。

募金額 予49,814



3 年生の皆さん、卒業式まで1ヶ月を切ります。いい予餞会になりますように一生懸命頑張ります！

4 みんなが過ごしやすい環境づくりに。落ち着きのある過ごしやすい生活環境づくりに努めることで、よりよい生活を送ることができます。

5 仲間・地域・被災地。世界とのつながりを大切にします。人とつながっていくことで、目には見えない心の絆が広がっていきます。

編集後記